



ZÜRICHSEE-UNTERNEHMER ZEICHNEN FREITAG AUS

— **DAS UNTERNEHMER-FORUM ZÜRICHSEE**, eine Kontakt-Plattform für Unternehmer von Klein- und Mittelbetrieben der Region Zürichsee, vergibt seit 2005 den «Zürichsee Unternehmer-Award». Anfang November erfolgte die Verleihung im Anschluss an ein Podiumsgespräch (u.a. mit den Nationalräten Bäumle, Heer und Noser) zu den eidgenössischen Wahlen. Preisträger 2011 sind Markus (Bild) und Daniel Freitag, von der Firma Freitag, die aus alten Lastwagenplanen Taschen und Accessoires herstellt. Die beiden Brüder wohnen und arbeiten zwar in der Stadt Zürich, aber ihre Produkte gibts natürlich auch in der Zürichsee-Region. www.ufz.ch

STADT-NOTIZEN



— **SLOW-FOOD-MARKET**
Mitte November fand in der Messe Zürich ein Slow-Food-Market statt. Die Messe war eine Premiere in der Schweiz und lehnt sich dem renommierten «Salone del Gusto» in Turin an: Produzenten bieten ihre kulinarischen, traditionellen Höhenflüge an und laden zum Entdecken, Degustieren und Einkaufen ein. Offenbar kommt das an, denn rund 7400 Besucherinnen und Besucher folgten dem Ruf der Veranstalter, die nach diesem Erfolg die nächste Slow-Food-Market-Messe auf den 9. bis 11.11.2012 angesetzt haben.

38'880 LÄMPCHEN

— **EINE SCHÖNE TRADITION** fand auch dieses Jahr im Hotel Baur au Lac statt: Das «Christmas Tree Lightning». Einen Tag bevor die offizielle Bahnhofstrassen-Weihnachtsbeleuchtung zum ersten Mal eingeschaltet wurde, lud das Hotel die Öffentlichkeit zu einem zauberhaften Winterabend mit kostenlosem (ausgezeichnetem) Glühwein und feinen Guetznis in ihren Park ein. Das liessen sich rund 1000 grosse und kleine Gäste nicht entgehen. So gab es um 17.30 Uhr ein ehrfürchtiges «Ahh» als die 38'880 Lämpchen an der 22 Meter hohen Tanne eingeschaltet wurden.

